

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Masuku : l'élan de solidarité du député Jean-Pierre Oyiba

IL a remis des médicaments au SMI et du matériel de bureau à la mairie du 1er arrondissement.

N.O.
Franceville/Gabon

DANS le cadre de sa tournée de compte rendu parlementaire, le député du 1er arrondissement de la commune de Franceville, Jean-Pierre Oyiba, a fait une importante dotation constituée de matériel bureautique à la mairie du 1er arrondissement. Le lot a été réceptionné symboliquement par la maire Joséphine Bakoussou. En présence des populations. Dans le même élan, l'élu a fait un don de médicaments et autres

produits pharmaceutiques au Centre de santé urbain et au Centre de santé maternelle et infantile (SMI) du même arrondissement. "Ces médicaments, c'est pour permettre d'administrer les premiers soins d'urgence aux populations (...) En tant qu'acteur politique, c'est notre devoir de vous accompagner dans votre travail. J'en appelle à votre sens du professionnalisme, de l'amour du métier, à votre serment d'Hypocrate pour qu'en tant que médecins, ces médicaments remis soient utilisés à bon escient", a déclaré le parlementaire. Occasion pour la représentante du Centre de santé maternelle et infantile de présenter, de façon globale, les services offerts par son unité de santé qui est spécialisée dans la prise en charge du couple mère-enfant.



Photo: Nadège Ontounou

Remise symbolique du don par le député Oyiba.

"Comme prestations, le Centre offre la consultation prénatale, postnatale, le planning familial, la prévention de la transmission mère-enfant, la vaccination gratuite des enfants de 0 à 11 mois

et des femmes enceintes, le dépistage des cancers féminins, le suivi des enfants de 0 à 59 mois par la pesée et la nutrition, les activités de laboratoire et d'analyses médicales".

Cette présentation terminée, elle a présenté quelques doléances liées à l'état de décrépitude du bâtiment du SMI et au manque d'appareil de biochimie.

Lambaréné : sensibilisation au paludisme et au Covid-19

LE directeur du Programme national de lutte contre le paludisme, Dr Razack Safiou Abdou, était sur le terrain.

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

UNE équipe du Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP), conduite par son directeur général, le Dr Razack Safiou Abdou, vient de séjourner à Lambaréné. L'objet de cette mission composée de 10 superviseurs (5 de la direction régionale de la santé et autant de la Croix-Rouge gabonaise) est de sensibiliser les populations de Lambaréné sur les dangers du paludisme et partant, du Covid-19.

Le Dr Razack Safiou Abdou et son équipe ont rappelé aux riverains que "le palu tue", et que le combat mené à son encontre est loin d'être terminé. "Nous invitons les populations à se protéger en dormant sous la moustiquaire", a conseillé le patron du PNL. Lequel a aussi



Photo: Paterne

L'équipe du PNL et la Croix-Rouge du Moyen-Ogooué sur le terrain.

reconnu que "le Covid-19 est une bourrasque sanitaire impitoyable et incomparable, qui vient perturber la lutte contre le paludisme".

La mission du PNL dans le chef-lieu de la province d Moyen-Ogooué a été bien accueillie par les populations. Le souci imprimé étant de reprendre la lutte contre cette affection médicale malgré la présence du coronavirus. Le PNL fait dans la prévention du paludisme au moyen de l'assainissement de

l'environnement, de l'utilisation de la moustiquaire imprégnée et du traitement préventif intermittent pour les femmes enceintes. Sur le plan curatif, le PNL conseille de faire le diagnostic du paludisme avant de se faire soigner. Il participe aussi à la lutte contre le coronavirus, pour parvenir à "zéro paludisme". Président de la Croix-Rouge du Moyen-Ogooué, Serge Alexandre Somand Mayila a apprécié l'initiative du PNL qui a pensé aux populations de Lambaréné.

Moanda : Rigobert Ngorouma, chef du quartier Lekolo

Anita Jordanah NGONDA
Moanda/Gabon

LE maire de la commune de Moanda, Bernard Moulonda, a procédé dernièrement à l'installation officielle de Rigobert Ngorouma, nouveau chef de quartier de Lekolo dans le 2e arrondissement de Moanda. En présence du préfet du département de la Lebombi-Leyou, des membres du Conseil municipal local et bien d'autres autorités administratives locales.

Avant la lecture de l'arrêté de nomination, l'édile de Moanda a fait observer une minute de silence en mémoire du chef décédé. Le maire a ensuite saisi cette opportunité pour rappeler au nouveau chef les missions relatives à son nouveau statut. "En tant que chef de quartier, vous travaillerez en parfaite harmonie avec vos notables. N'hésitez pas à nous consulter. L'auxiliaire de l'administration que vous êtes a pour missions de lutter contre l'incivisme,



Photo: AJN

Remise des attributs au chef après l'installation.

l'insécurité en gardant la bonne collaboration avec les populations dont vous avez la charge", a indiqué le maire Moulonda. Avant de préciser que "le chef n'a pas vocation à vendre les terrains. Nous tenions à vous le rappeler", a-t-il martelé.

En proie à plusieurs maux (vol, agressions diverses, litiges fonciers), le quartier Lekolo était sans chef depuis le décès de Prosper Olende.

Le nouveau chef, Rigobert Ngorouma, est un ancien parachutiste âgé de 56 ans qui a promis d'œuvrer pour la cohésion et le vivre-ensemble.